

酒気帯び運転

飲酒運転 こんなことで、自分の人生を「棒に振ってよいのか」

飲酒運転・・・平穏な日常を一瞬で悲劇に変えてしまいます

自分の家族が犠牲になった！

あなたは、飲酒運転者を許せますか？

飲酒運転、逮捕

北海道で運転免許なしで、仕事が続けられるでしょうか

出勤途中に酒気帯び運転 安平町 「昨晚の酒が残っているとは思わなかった」

2025/2/25(火)

25日午前8時すぎ、安平町で酒気を帯びた状態で軽乗用車を運転した疑いで55歳の男が現行犯逮捕されました。警察によりますと、容疑者は自分の車で出勤する途中でした。調べに対し「昨晚酒を飲んだが、アルコールが残っているとは思わなかった」と容疑を一部否認しているということです。

「酒を飲んで車を運転し、 事故を起こしたことは間違いない」

札幌 酒に酔って軽乗用車に追突

基準値を超えるアルコール量検出

軽ワゴン車運転の会社員の男を現行犯逮捕

2025/2/25(火)

24日午後10時30分ごろ、札幌市豊平区の国道36号線で、酒気を帯びた状態で軽ワゴン車を運転し、軽乗用車に追突する事故を起こしました。軽乗用車を運転していた50代の男性は軽傷です。警察官が駆け付け、男から酒の臭いがしたため呼気を調べたところ、基準値を超えるアルコールが検出されたため、会社員の男（23）をその場で逮捕しました。調べに男は「酒を飲んで車を運転し事故を起こしたことは間違いない」と話しています。